

## Réalisation d'une liaison cyclable entre Bruebach et l'Hôpital Emile Muller à Mulhouse

- **DSIL**
- **CeA**

m2A a réalisé une liaison cyclable entre Bruebach et l'Hôpital Emile Muller de Mulhouse permettant d'éviter la RD21 très circulée. Il s'agit notamment de sécuriser les trajets quotidiens pour le personnel de l'Hôpital habitant à Bruebach et Steinbrunn-le-Bas.

L'Etat, au titre de la Dotation de Soutien à l'Investissement Local (DSIL), et la Collectivité européenne d'Alsace ont accordé leur concours financier à cette opération.

Le plan de financement prévisionnel se répartit de la manière suivante :

DEPENSES	€ HT	RECETTES	€	%
Travaux	561 000,00 €	Aides publiques :		
		Etat - Dotation de Soutien à l'Investissement Local (DSIL)	168 300,00 €	30,00%
		Collectivités territoriales :		
		- Département : Collectivité européenne d'Alsace	84 150,00 €	15,00%
		<b>Sous-total Aides publiques</b>	<b>252 450,00 €</b>	<b>45,00%</b>
		Auto-financement :		
		- Fonds Propre	308 550,00 €	55,00%
		<b>Sous-total Auto-financement</b>	<b>308 550,00 €</b>	<b>55,00%</b>
<b>TOTAL</b>	<b>561 000,00 €</b>	<b>TOTAL</b>	<b>561 000,00 €</b>	<b>100,00%</b>



**PRÉFET  
DU HAUT-RHIN**

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*



**Mulhouse Alsace Agglomération**

Maison du Territoire  
9 Avenue Konrad Adenauer · BP 30100  
68393 Sausheim Cedex  
Tél. : 03 89 33 79 79

**m2A.fr**